



Concluye el periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados

Tras una sesión larga en la Cámara de Diputados, los coordinadores parlamentarios comienzan a despedirse porque está cerrando el periodo ordinario de sesiones.

El coordinador del PAN, Jorge Romero, hizo un reconocimiento a todos los hombres y mujeres libres y valientes de su banca y a los diputados en general.

También reconoció al presidente de la Mesa Directiva, su correligionario Santiago Creel, así como al presidente de la Jucopo, Ignacio Mier.

Mañana se instala la Comisión Permanente en el Senado de la República.

https://drive.google.com/file/d/1pimXXIYZSkQPXxbgOoI1eNUiK_Tzd7Fa/view